

AVIS

Mercredi prochain, le 14 octobre, auront lieu à Boucherville les cérémonies de la bénédiction du nouveau presbytère, ces cérémonies seront présidées par Mgr l'évêque de Valleyfield.

MM. les membres du clergé sont tous cordialement invités à cette fête par M. le curé de Boucherville.

Le bateau part de la traverse de Longueuil à 10 heures du matin, et quitte Boucherville à 4 heures de l'après-midi, pour revenir à Montréal.

PENSÉE SUR LA DANSE

J'AI pris la résolution de ne plus valser et de me méfier encore plus des vieux garçons que des jeunes gens... Quand ce vieux dégoûtant de Dugit m'a dit ce qu'il m'a dit à l'oreille, j'en ai été déracinée ! Mon confesseur avait bien raison : « Vous me demandez si vous pouvez danser ? mon enfant, c'est moi qui vous le demanderai à votre retour, et je sais bien ce que votre conscience honnête et droite va me répondre. En attendant, si vous dansez, suivez le conseil de saint François de Sales et, tout en faisant la petite marionnette, pensez aux mourants et à l'enfer. » J'ai suivi son conseil, quoi qu'il ne fût pas précisément folichon. J'avoue qu'il m'a été utile ; il m'a sauvée. Je sais bien maintenant ce que je vais répondre à mon Père spirituel : « Mon Père, ne permettez la danse à une jeune fille que lorsqu'il vous sera impossible de faire autrement, et mettez-y pour conditions : 1^o Qu'elle ne cesse de penser à l'enfer ; 2^o qu'elle ne danse qu'avec le cavalier qui lui répugne, qui l'agace, qui l'indigne, qui la dégoûte ou tout au moins qui lui soit indifférent. »

« C'est une drôle d'idée tout de même : espérer arriver en paradis, vers la Sainte Vierge et les Anges, vers Jésus crucifié, en robe basse, aux bras d'un cavalier tout calamistré, accompagné de piano, musique de Strauss. UNE JEUNE FILLE.

AUX PRIÈRES

M. l'abbé Bourgoïn, vicaire au Sacré-Cœur, Montréal.

Fr. Valentin Rétéra, Saint-Troud, Belgique.

M. Hercules Bourassa, Montréal.